

Du bist nicht mehr da, wo Du warst, aber Du bist überall wo wir sind. (Victor Hugo)

In grosser Liebe und Dankbarkeit, traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen, nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem Papi und Schwiegervater

Hans Sturzenegger

31. Oktober 1951 bis 22. Dezember 2023

Du warst ein Licht in unserem Leben, ein Herz, das stets Liebe und Freude verbreitet hat. Deine Wärme, Dein Lächeln und die unzähligen Momente des Glücks, die wir mit Dir teilen durften, bleiben für immer in unseren Herzen.

Wir sind unendlich traurig, dass Du nicht mehr bei uns bist. Doch wir sind auch dankbar. Dankbar für jede Sekunde, die wir mit Dir erleben durften, für jede Lektion, die wir von Dir lernen konnten und für die unermessliche Liebe, die Du uns geschenkt hast.

In stiller Trauer Elisabeth Sturzenegger
 Daniel und Cordula Sturzenegger
 Matthias Sturzenegger und Franziska Pisà mit Robin und Ronja
 Verwandte und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Donnerstag 11. Januar 2024 um 14:30 in der Abdankungshalle Friedhof Bülach statt. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Im Sinne des Verstorbenen bitten wir Sie, anstelle von Blumen eine Spende an die Blindenführhundeschule Allschwil, Spendenkonto PC 40-1275-0 / IBAN: CH47 0900 0000 4000 1275 0, Vermerk: Hans Sturzenegger zu tätigen.

Traueradresse: Elisabeth Sturzenegger, Schachenstrasse 1, 8182 Hochfelden